
 

宮沢音楽に魅せられて       熊倉玲子

 みなさんお元気ですか。私は 2024 年 5 月の「森のコンサート」の実現に向けて、今、ワクワクしながら新しい年を迎

えています。 初めて宮沢さんのコンサートに行ったのは、

みなさいよ、絶対にいいから」と、誘われました。初めて耳にする歌と、トークは「良かった」です。今まで聴いたこと

がなかった歌でした。トークからは、宮沢さんの人柄が忍ばれ、心優しく温かくなりました。私はアンケートに書かせて

頂きました。「私の住む秋葉区でも宮沢さんのコンサートがやれたらいいですね」と

そしたら、すぐに新潟事務局の喜代子さん、服部さんより連絡をいただき、なんと私の夢が実現したのでした。

月 22 日、会場いっぱいの人たちが、宮沢さんの歌を聴いてくださいました。「テレビに出てる人？」「紅白に出る人？」

反応はさまざまでしたけど、私は宮沢勝之さんの歌は、世界でただ一人、宮沢音楽は誰も歌えない歌だと思います。久し

ぶりの人たちと再会できて、まるで同窓会と地域の集まりのような感じで、とても楽しかったです。

 その後、新潟に来られた時は、友人たちとかけつけました。いつも宮沢音楽は良かったです。

潟市東区プラザでコンサートがありました。コロナ禍ではありましたが、とても素晴らしいものでした。秋葉区から行っ

た数名は、アンケートに書かせていただきました。「秋葉区でもまたやりたいですね」と。

そして 2023 年 5 月 14 日、2 回目の秋葉区でのコンサートが実現しました。昼と夕の

でした。1 回目のコンサートから 4 年の月日が経っており、その間に私たちのまわりの生活は色々と変化していました。

コロナの大流行、人との交流が断たれ、集うことが出来なくなりました。笑い合ったり

したり、食事、会食をしたりと、人として一番楽しいことが、すべて断たれました。私も体調をくずしました。どこも悪

くないのに健康でなくなった時期がありました。そんな中、宮沢さんのコンサートの準備をさせて頂いている中で、人と

会い、おしゃべりをし、お茶を飲み、会食をするうちにだんだんと元気にならせて頂きました。まさに「宮沢音楽」に感

謝、感激です。 

そして、又新しい夢が生まれました。「緑いっぱいの森の中で、宮沢さんに歌ってほしい」「五頭山（ごずさん）の麓の

森の中でギャラリー、カフェ『木り香（きりか）』で宮沢さんのコンサートがやりた」と思いました。そして、

年賀状に私たちの夢を書かせて頂きました。宮沢さんから、すぐに返事を頂きました。「木り香でやりましょう」と。バ

ンザーイ宮沢さん、ありがとうございます。新しい年を迎え、

夢が今、実現しようとしています。今、この地球は大変な時を迎えています。「今が戦前」にならないように私たちは今

をどう生きるか？問われているように思います。

 2023 年 12 月、私は久しぶりに 2 本の映画を観に行くことが

く丘でまた君と出会えたら」でした。どちらも先の戦争の、実話を元に創られていました」。私は今、どう生きたらいい

のか？深く考えさせられました。宮沢さんの『君のゆく道』を想いました。宮沢さんの歌のスゴさ、素晴らしさを実感し

ました。今こそ、宮沢さんの歌をたくさんの人たちに聴いて欲しいと思いました。

 

最後に宮沢音楽の良い所を書いてみました。

① 声がいい（ますます声にツヤが出てきましたね）②曲がいい（どの曲も本当に素晴らしいですね）

③ 歌詞がいい（どの曲の歌詞も最高ですね

⓹ギターがいい（ギターの音色は最高です）

⑦ トークがいい（おもしろいです）    

⑧ 人間愛にあふれている（宮沢音楽のすべて）

⑨ 何回聴いても飽きない（毎日車に乗るたび聴く）

～〈宮沢音楽と聴くと～1.明るくなれる

 5.「不登校」がなくなりそう 6.夢や希望が実現しそう（夢や希望が実現しました）

8.人生が楽しくなりそう 9.戦争がなくなるかも

みなさん、今年、2024 年も宮沢音楽と共に素敵な、素晴らしい、最高の年にしましょう。どうぞ、新潟に遊びに来て

ください。そして、命輝かせ、魂が磨かれますように

みなさん、すべての人たちが幸せで過ごせますように……。

熊倉玲子（秋葉区） 

月の「森のコンサート」の実現に向けて、今、ワクワクしながら新しい年を迎

初めて宮沢さんのコンサートに行ったのは、2017 年 10 月の新潟市江南区文化会館でした。「まあ聴いて

みなさいよ、絶対にいいから」と、誘われました。初めて耳にする歌と、トークは「良かった」です。今まで聴いたこと

がなかった歌でした。トークからは、宮沢さんの人柄が忍ばれ、心優しく温かくなりました。私はアンケートに書かせて

頂きました。「私の住む秋葉区でも宮沢さんのコンサートがやれたらいいですね」と。 

そしたら、すぐに新潟事務局の喜代子さん、服部さんより連絡をいただき、なんと私の夢が実現したのでした。

日、会場いっぱいの人たちが、宮沢さんの歌を聴いてくださいました。「テレビに出てる人？」「紅白に出る人？」

反応はさまざまでしたけど、私は宮沢勝之さんの歌は、世界でただ一人、宮沢音楽は誰も歌えない歌だと思います。久し

ぶりの人たちと再会できて、まるで同窓会と地域の集まりのような感じで、とても楽しかったです。

その後、新潟に来られた時は、友人たちとかけつけました。いつも宮沢音楽は良かったです。

潟市東区プラザでコンサートがありました。コロナ禍ではありましたが、とても素晴らしいものでした。秋葉区から行っ

た数名は、アンケートに書かせていただきました。「秋葉区でもまたやりたいですね」と。

回目の秋葉区でのコンサートが実現しました。昼と夕の 2 回公演という初めての二部形式

年の月日が経っており、その間に私たちのまわりの生活は色々と変化していました。

コロナの大流行、人との交流が断たれ、集うことが出来なくなりました。笑い合ったり、歌をうたったり、おしゃべりを

したり、食事、会食をしたりと、人として一番楽しいことが、すべて断たれました。私も体調をくずしました。どこも悪

くないのに健康でなくなった時期がありました。そんな中、宮沢さんのコンサートの準備をさせて頂いている中で、人と

会い、おしゃべりをし、お茶を飲み、会食をするうちにだんだんと元気にならせて頂きました。まさに「宮沢音楽」に感

そして、又新しい夢が生まれました。「緑いっぱいの森の中で、宮沢さんに歌ってほしい」「五頭山（ごずさん）の麓の

（きりか）』で宮沢さんのコンサートがやりた」と思いました。そして、

年賀状に私たちの夢を書かせて頂きました。宮沢さんから、すぐに返事を頂きました。「木り香でやりましょう」と。バ

ンザーイ宮沢さん、ありがとうございます。新しい年を迎え、2024 年 5 月 19 日（日）阿賀野市木り香でのコンサートの

夢が今、実現しようとしています。今、この地球は大変な時を迎えています。「今が戦前」にならないように私たちは今

をどう生きるか？問われているように思います。 

本の映画を観に行くことが出来ました。「窓ぎわのトットちゃん」と「あの花の咲

く丘でまた君と出会えたら」でした。どちらも先の戦争の、実話を元に創られていました」。私は今、どう生きたらいい

のか？深く考えさせられました。宮沢さんの『君のゆく道』を想いました。宮沢さんの歌のスゴさ、素晴らしさを実感し

ました。今こそ、宮沢さんの歌をたくさんの人たちに聴いて欲しいと思いました。 

最後に宮沢音楽の良い所を書いてみました。 

声がいい（ますます声にツヤが出てきましたね）②曲がいい（どの曲も本当に素晴らしいですね）

歌詞がいい（どの曲の歌詞も最高ですね）   ④伴奏がいい（本当に美しい伴奏です）

⓹ギターがいい（ギターの音色は最高です）    ⑥ハーモニカもいい（なつかしい音色）

         ⑧人柄がいい（全体の雰囲気からにじみ出ている）

人間愛にあふれている（宮沢音楽のすべて）    ⑩優しさにあふれている（宮沢音楽のすべてから）

何回聴いても飽きない（毎日車に乗るたび聴く） 

明るくなれる 2.夢がもてる 3.希望がもてる 4.「いじめ」がなくなりそう

や希望が実現しそう（夢や希望が実現しました）7.人に優しくなれそう

戦争がなくなるかも 10.命、輝かせて生きようと想う 11.魂が磨かれる気がします

年も宮沢音楽と共に素敵な、素晴らしい、最高の年にしましょう。どうぞ、新潟に遊びに来て

ください。そして、命輝かせ、魂が磨かれますように みなさんお一人でおひとりの命が輝きますように。

みなさん、すべての人たちが幸せで過ごせますように……。 

 

月の「森のコンサート」の実現に向けて、今、ワクワクしながら新しい年を迎

月の新潟市江南区文化会館でした。「まあ聴いて

みなさいよ、絶対にいいから」と、誘われました。初めて耳にする歌と、トークは「良かった」です。今まで聴いたこと

がなかった歌でした。トークからは、宮沢さんの人柄が忍ばれ、心優しく温かくなりました。私はアンケートに書かせて

そしたら、すぐに新潟事務局の喜代子さん、服部さんより連絡をいただき、なんと私の夢が実現したのでした。2019 年 6

日、会場いっぱいの人たちが、宮沢さんの歌を聴いてくださいました。「テレビに出てる人？」「紅白に出る人？」

反応はさまざまでしたけど、私は宮沢勝之さんの歌は、世界でただ一人、宮沢音楽は誰も歌えない歌だと思います。久し

ぶりの人たちと再会できて、まるで同窓会と地域の集まりのような感じで、とても楽しかったです。 

その後、新潟に来られた時は、友人たちとかけつけました。いつも宮沢音楽は良かったです。そして 2022 年 5 月に新

潟市東区プラザでコンサートがありました。コロナ禍ではありましたが、とても素晴らしいものでした。秋葉区から行っ

た数名は、アンケートに書かせていただきました。「秋葉区でもまたやりたいですね」と。 

回公演という初めての二部形式

年の月日が経っており、その間に私たちのまわりの生活は色々と変化していました。

、歌をうたったり、おしゃべりを

したり、食事、会食をしたりと、人として一番楽しいことが、すべて断たれました。私も体調をくずしました。どこも悪

くないのに健康でなくなった時期がありました。そんな中、宮沢さんのコンサートの準備をさせて頂いている中で、人と

会い、おしゃべりをし、お茶を飲み、会食をするうちにだんだんと元気にならせて頂きました。まさに「宮沢音楽」に感

そして、又新しい夢が生まれました。「緑いっぱいの森の中で、宮沢さんに歌ってほしい」「五頭山（ごずさん）の麓の

（きりか）』で宮沢さんのコンサートがやりた」と思いました。そして、2023 年の

年賀状に私たちの夢を書かせて頂きました。宮沢さんから、すぐに返事を頂きました。「木り香でやりましょう」と。バ

日（日）阿賀野市木り香でのコンサートの

夢が今、実現しようとしています。今、この地球は大変な時を迎えています。「今が戦前」にならないように私たちは今

出来ました。「窓ぎわのトットちゃん」と「あの花の咲

く丘でまた君と出会えたら」でした。どちらも先の戦争の、実話を元に創られていました」。私は今、どう生きたらいい

のか？深く考えさせられました。宮沢さんの『君のゆく道』を想いました。宮沢さんの歌のスゴさ、素晴らしさを実感し

声がいい（ますます声にツヤが出てきましたね）②曲がいい（どの曲も本当に素晴らしいですね） 

④伴奏がいい（本当に美しい伴奏です） 

⑥ハーモニカもいい（なつかしい音色） 

⑧人柄がいい（全体の雰囲気からにじみ出ている） 

⑩優しさにあふれている（宮沢音楽のすべてから） 

「いじめ」がなくなりそう 

人に優しくなれそう 

魂が磨かれる気がします 

年も宮沢音楽と共に素敵な、素晴らしい、最高の年にしましょう。どうぞ、新潟に遊びに来て

みなさんお一人でおひとりの命が輝きますように。 


